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ATA DA 158ª REUNIÃO ORDINÁRIA – REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA ÁREA DE PROTEÇÃO 

AMBIENTAL BORORÉ COLÔNIA  

Dia 29 de julho de 2021, terça-feira, das 9h às 12h 
Via Google Meet 

Ata elaborada por Maurício de Alcântara Marinho 
DGUC/CGPABI/SVMA 

Conselheiras(os) presentes:  

SOCIEDADE CIVIL  

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA 

Associação de Moradores do 
Bairro Varginha 

Valquíria Candido Silva - 

Cooperpac 

Via Chat 
Associação Empresarial - APA 

Bororé Colônia 

Francisco de Paulo Ferreira 
Almeida Jr. – MEI Chácara 

Guracyaba 

Ongs Ambientais – São 
Pancrácio 

Maria de Fátima Saharovsky – 
Centro Comunitário São 

Pancrácio 

 

PODER PÚBLICO 

SETOR REPRESENTANTES  ASSINATURA 

Secretaria do Verde e do Meio 
Ambiente - SVMA 

Maurício A. Marinho 
Presidente 

 

Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Urbano  

Marcia Petrone  

Via Chat 

Secretaria Municipal de Saúde Maria Cristina Pereira Santos 
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Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de SP - Sabesp 

Clodualdo Silveira  

Sidnei Ramos 

 

1. CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES 

A lista de presença dos conselheiros e registro fotográfico dessa reunião encontram-se anexadas neste 

documento, conforme a Portaria Municipal nº 049/SVMA.GAJ/2020 e de acordo com o Regimento 

Interno do Conselho Gestor da APA-BC – Gestão 2018-2020. 

 

2. PAUTA DO DIA 

• Câmaras técnicas – CTs das APAs e GT das Águas: Informes e agenda de reuniões 

• Criação do Grupo de Trabalho Bororé Território Educativo 

• manifestação sobre o empreendimento da Associação Fraternidade São João Paulo II (bairro 

Varginha) 

PAUTA DO DIA 

Maurício Marinho e Luccas Longo (DGUC/SVMA) iniciaram a reunião, apresentando a síntese das 

atividades realizadas pelas Câmaras Técnicas Conjunytas das APAs CM e BC e do GT Cratera da Colônia.  

A partir da apresentação sobre as ações de educação ambiental e organização comunitária na Ilha do 

Bororé, feita durante a 157ª Reunião Ordinária da APA BC, em 29/06/21, Maurício apresentou a 

proposta de criação do Grupo de Trabalho – GT Bororé Território Educativo, ideia que surgiu de 

conversa que teve com Jai (Jaison Pongeluppi – AMIB/Ecoativa), justificando o convite de atores sociais 

envolvidos com a comunidade do Bororé na presente reunião.  

Jai fez um relato geral sobre o histórico das ações desenvolvidas pela Casa Ecoativa e das parcerias de 

ações de educação ambiental e projetos socioculturais e de intervenção no Bororé, indicando no chat 

alguns links de ações realizadas e vídeos de projetos desenvolvidos no território: 

• https://bororeaomundo.wixsite.com/memorial – Portal Bororé ao Mundo;  

• https://www.youtube.com/watch?v=HQARklPCq5k – vídeo Bororé ao Mundo;  

• https://acervo.museudapessoa.org/pt/conteudo/pessoa/-183123 – Museu da Pessoa;  

https://bororeaomundo.wixsite.com/memorial
https://www.youtube.com/watch?v=HQARklPCq5k
https://acervo.museudapessoa.org/pt/conteudo/pessoa/-183123
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• https://www.arbo.org.br/projeto/borore-bairro-educador-3608 – Projeto Bororé Bairro 

Educador - reconhecido pela Plataforma ARBO do Instituto dos Arquitetos do Brasil como 

projeto de urbanismo colaborativo para a primeira infância;  

• https://open.spotify.com/episode/790q2yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-

NDWBoBB_wg&nd=1 - episódio no Spotify em parceria com o Museu da Pessoa com relatos 

de moradores da Ilha do Bororé 

Maurício apresentou a ideia de criação do Grupo de Trabalho – GT Bororé Território Educativo, a partir 

de uma conversa que teve com Jai, visando fortalecer as iniciativas comunitárias, desenvolvidas pelo 

coletivo Casa Ecoativa e rede de parceiros. Destacou que no Plano de Manejo da APA BC existe uma 

linha de ação específica que se volta ao reconhecimento da parceria com a Casa Ecoativa, visando a 

gestão compartilhada do imóvel no Bororé, junto a SVMA e EMAE. Também comentou sobre reunião 

remota que teve com antiga liderança da comunidade, Eduardo Freire, e também com a bióloga 

Andrea Aguirre, que integram a Rede Ecológica Humanista (que atua na América Latina).  Esse grupo 

acompanha e apoia as ações desenvolvidas pela AMIB e Casa Ecoativa. 

Eduardo Rocha, conselheiro e representante da EMAE, enfatizou a importância da atuação e 

resistência da comunidade e de muitas lideranças que possibilitaram a criação da Casa Ecoativa, que 

permitiu a própria manutenção do espaço e imóvel pertencente a EMAE. 

O professor José Carlos, da Escola Estadual Adrião Bernardes, contou de forma sucinta a atuação das 

atividades na escola, importante espaço de articulação e formação de jovens da comunidade.  

Na sequência foi colocado em votação a proposta de criação do referido GT, sendo aprovado, por 

unanimidade, pelas(os) conselheiras(os).  

Após essa deliberação, Maurício apresentou informações, incluindo mapas de imóvel que necessita de 

anuência do Conselho Gestor da APA BC, conforme solicitação da CETESB/SIMA. Trata-se 

da manifestação sobre o empreendimento da Associação Fraternidade São João Paulo II (bairro 

Varginha), em fase de licenciamento ambiental. Maurício informou que ocorreu reunião da Câmara 

Técnica de Monitoramento Ambiental para avaliar o assunto. 

Após uma rodada de questionamentos sobre as atividades e possíveis impactos das edificações sobre 

remanescentes de Mata Atlântica e recursos hídricos, foi sugerida uma nova reunião da CT de 

Monitoramento Ambiental, foi indicada a necessidade de que os interessados façam uma 

https://www.arbo.org.br/projeto/borore-bairro-educador-3608
https://open.spotify.com/episode/790q2yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-NDWBoBB_wg&nd=1
https://open.spotify.com/episode/790q2yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-NDWBoBB_wg&nd=1
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apresentação à Câmara Técnica de Monitoramento Ambiental, com a manifestação final  a ser 

deliberada na próxima reunião ordinária do Conselho. 

Após esses encaminhamentos, Maurício agradece a participação de todas e todos e dá por 

encerrada a reunião. 

São Paulo, 14 de agosto de 2021 

Maurício A. Marinho 

Presidente do Conselho Gestor 

APA Bororé-Colônia 

  



 

 

                                       PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

               SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

        DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO - DGUC 

                    ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) BORORÉ COLÔNIA 
  

             CONSELHO GESTOR  

  
  

5 
 

Anexo I – Lista de participantes 

 

 

 

 

 

  

Nome Instituição 

Ana Cristina Jimenez SESC - interlagos 

Ana Letícia Lima Moradora – vizinha PNM Bororé 

Andrea Garafulic Aguirre Bióloga Rede Ecológica Humanista 

Carlos Eduardo Rocha EMAE 

Clodualdo Silveira SABESP 

Francisco de Paulo F. Almeida MEI Chácara Guaracyaba  

Heloísa Bento Ribeiro FAU/USP 

Jaison Pongeluppi Ecoativa e AMIB 

Jorge Bassani FAU/USP 

José Carlos  E.E. Prof. Adrião Bernardes 

Kleber Evangelista Rodrigues DGUC/SVMA 

Luccas G R Longo DGUC/SVMA 

Maíra Galvanese DGUC/SVMA 

Márcia Petrone Secretaria Municipal de Urbanização e 
Licenciamento 

Maria Cristina Pereira Santos Secretaria Municipal de Saúde 

Maria de Fatima Saharovsky Ongs Ambientais – São Pancrácio 

Mauricio A. Marinho DGUC/SVMA 

Oswaldo Landgraf Jr.  DGUC/SVMA 

Paulo Roberto Monteiro de brito  APA – PAVS/SVMA 

Sidnei Ramos  SABESP 

Tathiana Popak Escola de Agroecologia - UMAPaz 

Valquíria Candido Silva Cooperpac 

Walter Tesch SIMA 

Wellington Favaro PNM Jaceguava – DGC/SVMA 
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Anexo II – Chat da Reunião – Validação da presença por meio do chat do Google Meet 

 

 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:BOM DIA 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:TUDO BEM E VOCES ? 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:ESTOU SEM MICROFONE E CAM. 

DESCULPEM 

9:20 

Luccas G R Longo says:Bom dia, pessoal! 

Luccas G R Longo says:Luccas G R Longo, APA 

Capivari-Monos, DGUC/SVMA, 

lglongo@prefeitura.sp.gov.br 

Luccas G R Longo says:Sem problemas, Paulo. 

Ficaremos atentos ao chat! 

9:23 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:Sim, estou kkkk 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:No computador não possui microfone e 

nem camera 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:sim, sim, perfeitamente 

9:26 

Valquiria says:Bom dia 

9:31 

Jorge Bassani 

Jorge Bassani says:Bom dia a todxs 

9:34 

Tathiana Popak says:Bom dia! 

Tathiana Popak says:ok 

9:36 

Andrea Garafulic Aguirre says:Bom dia a todos 

9:38 

Maíra Galvanese says:Bom dia 

9:41 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:bom dia 

9:42 

Heloisa Bento Ribeiro says:bom dia! 

9:43 

Jorge Bassani says:bom dia 

9:43 

Márcia Petrone 

Márcia Petrone says:Bom dia. Márcia Petrone 

- SMUL titular 

9:45 

Bom dia... Cristina Santos... Supervisão 

Técnica S 

Bom dia... Cristina Santos... Supervisão 

Técnica S says:Bom dia... Cristna Santos... 

Supervisão Técnica Saúde Parelheiros... 

9:45 

Jorge Bassani says:sim 

9:46 

Luccas G R Longo says:Bom dia, Prof. Jorge! 

9:46 

Jai - Casa Ecoativa says:Bom dia, sou o Jai da 

Casa Ecoativa 

9:47 

Luccas G R Longo says:Pessoal, registrem sua 

presença! Com nome completo + 

entidade/orgão + email 

me says:Boa reunião a todos! 

9:47 

Eduardo Rocha says:Eduardo Rocha - EMAE 

mailto:lglongo@prefeitura.sp.gov.br
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9:48 

Jai - Casa Ecoativa says:Jaison Lara - Casa 

Ecoativa 

9:48 

Jorge Bassani says:Jorge Bassani - FAU USP 

9:48 

Paulo Roberto Monteiro de Brito - APA 

says:Paulo Roberto - UBS Chácara Santo 

Amaro (PAVS) 

9:48 

Heloisa Bento Ribeiro says:Heloisa Bento 

Ribeiro - FAU USP - 

heloisabribeiro@gmail.com 

9:49 

Andrea Garafulic Aguirre says:Andrea 

Garafulic Aguirre sou bióloga da Rede 

Ecológico Humanista 

9:49 

Tathiana Popak says:Tathiana Popak - Escola 

de Agroecologia de Parelheiros - 

UMAPAZ/SVMA 

9:49 

Ana Jimenez says: Ana Cristina Jimenez Sesc 

Interlagos 

9:49 

Bom dia... Cristina Santos... Supervisão 

Técnica S says:Me apresentando conforme 

solicitado novamente... MARIA CRISTINA 

PEREIRA SANTOS - SMS 

Bom dia... Cristina Santos... Supervisão 

Técnica S says:O aplicativo parece bom, só 

falta a escrita em português... 

9:54 

walter says:walter tesch-SIMA assistente CFB 

PARA MAACISIS 

walter says:mananciais hj OIDA + 4GFIs 

walter 

says:https://drive.google.com/file/d/1RUaD40

KwW4umMxygcDMRLM_SRvjTMHD8/view?us

p=sharing 

9:58 

Wellington Favaro says:Bom dia! Wellington 

Favaro, PNM Jaceguava, DGUC|SVMA 

9:58 

Márcia Petrone says:Pessoal, preciso ir. Boa 

reunião. 

10:17 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA says:Que 

bom estar por aqui, JC. 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA 

says:Maurício Marinho - APA BC - 

DGUC/SVMA 

10:19 

Jai - Casa Ecoativa says:dá saudade né ! 

Jai - Casa Ecoativa 

says:https://bororeaomundo.wixsite.com/me

morial 

Jai - Casa Ecoativa says:Site do Bororé ao 

Mundo 

Jai - Casa Ecoativa 

says:https://www.youtube.com/watch?v=HQ

ARklPCq5k 

Jai - Casa Ecoativa says:Vídeo de apresentação 

do Projeto 

Jai - Casa Ecoativa 

says:https://acervo.museudapessoa.org/pt/co

nteudo/pessoa/-183123 

Jai - Casa Ecoativa says:nosso site no Núcleo 

Museu da Pessoa 

Jai - Casa Ecoativa 

says:https://www.arbo.org.br/projeto/borore

-bairro-educador-3608 

10:30 

mailto:heloisabribeiro@gmail.com
https://drive.google.com/file/d/1RUaD40KwW4umMxygcDMRLM_SRvjTMHD8/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1RUaD40KwW4umMxygcDMRLM_SRvjTMHD8/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1RUaD40KwW4umMxygcDMRLM_SRvjTMHD8/view?usp=sharing
https://bororeaomundo.wixsite.com/memorial
https://bororeaomundo.wixsite.com/memorial
https://www.youtube.com/watch?v=HQARklPCq5k
https://www.youtube.com/watch?v=HQARklPCq5k
https://acervo.museudapessoa.org/pt/conteudo/pessoa/-183123
https://acervo.museudapessoa.org/pt/conteudo/pessoa/-183123
https://www.arbo.org.br/projeto/borore-bairro-educador-3608
https://www.arbo.org.br/projeto/borore-bairro-educador-3608
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Projeto Bororé Território Educativo 

reconhecido pela Plataforma ARBO do 

Instituto dos Arquitetos do Brasil como 

projeto de urbanismo colaborativo para a 

primeira infância 

Jai - Casa Ecoativa 

says:https://open.spotify.com/episode/790q2

yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-

NDWBoBB_wg&nd=1 

nosso episódio no Spotify em parceria com o 

Museu da Pessoa com relatos de moradores 

da Ilha do Bororé 

10:33 

Luccas G R Longo says:Agora não, vcs sempre 

foram também, Jai! 

Luccas G R Longo says:APAs e muito mais 

Luccas G R Longo says:Como diz o Mauricio, 

aqui é um grande APÃO e seus territórios 

vizinhos e parceiros 

10:41 

Clodualdo Silveira says:Bom dia a todos! 

Clodualdo Silveira SABESP 

Clodualdo Silveira says:Desculpa o atraso, 

estou com problemas de sinal 

10:45 

Francisco de Paulo says:Francisco de Paulo - 

conselho Apa Bororé 

10:46 

0:46 

Oswaldo Landgraf Jr 

Oswaldo Landgraf Jr says:Oswaldo Landgraf Jr 

DGUC/SVMA 

10:47 

Luccas G R Longo says:E não só no Bororé 

Luccas G R Longo says:Capivari tb 

10:47 

Oswaldo Landgraf Jr 

Oswaldo Landgraf Jr says:Bom dia 

10:47 

walter says:Qual as diretrizes do Plane de 

manejo para a ilha? 

10:48 

Luccas G R Longo says:o SESC é parceiro das 

áreas protegidas municipais e seus territórios 

já de longa e próspera data, do Lesta ao Sul 

10:49 

walter 

walter says:Qual o conceito da EMAE sobre a 

ilha? 

10:49 

Luccas G R Longo says:*Leste ao Sul 

10:49 

0:46 

Oswaldo Landgraf Jr says:Oswaldo Landgraf Jr 

DGUC/SVMA 

10:47 

Luccas G R Longo says:E não só no Bororé 

me says:Capivari tb 

10:47 

Oswaldo Landgraf Jr says:Bom dia 

10:47 

walter says:Qual as diretrizes do Plane de 

manejo para a ilja? 

10:48 

Luccas G R Longo says:o SESC é parceiro das 

áreas protegidas municipais e seus territórios 

já de longa e próspera data, do Lesta ao Sul 

10:49 

walter 

walter says:Qual o conceito da EMAE sobre a 

ilha? 

10:49 

Luccas G R Longo says:*Leste ao Sul 

https://open.spotify.com/episode/790q2yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-NDWBoBB_wg&nd=1
https://open.spotify.com/episode/790q2yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-NDWBoBB_wg&nd=1
https://open.spotify.com/episode/790q2yJTeGZ7Qxl9BU1ygW?si=qF29C0TWQfO-NDWBoBB_wg&nd=1
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10:49 

Ana Letícia Lima says:Bom dia 

10:49 

Sidnei - Bom dia a todos! says:A Sabesp está a 

disposição. sframos@sabesp.com.br, para 

participação do comunitário no GT. 

10:50 

walter says:A ilha tem um plano integrado? 

Escuto propostas setoriais, reivindicativas? 

10:51 

Kleber says:O espaço do PNM Bororé está a 

disposição para desenvolvimento das 

atividades e apoiar no que for preciso. 

10:51 

Luccas G R Longo  Estamos aqui em um 

encontro sempre muito necessário. Daqui, 

também, as coisas se propagam pelo mundo. 

Desses encontros. 

11:01 

Luccas G R Longo  E reforço aqui que a Divisão 

de Gestão de Unidades de Conservação 

sempre reconheceu esses encontros e a partir 

dele, colaborou para a criação e aplicação de 

políticas públicas que hoje, felizmente, temos 

sendo utilizada na cidade! 

11:06 

Luccas G R Longo   says:Link para mais infos 

sobre a APA-BC e seu Plano de Manejo, 

pessoal: ] 

Luccas G R Longo   

says:https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade

/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conser

vacao/apa_bororecolonia/index.php?p=41963 

Luccas G R Longo   says:E as outras Unidades 

de Conservação municipais tb: 

Luccas G R Longo   

says:https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade

/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conser

vacao/index.php?p=3339 

11:11 

Heloisa Bento Ribeiro says:tenho interesse em 

participar do GT Bororé território educador - 

heloisabribeiro@gmail.com - 11981829776 

11:16 

Luccas G R Longo    says:Bravo, Heloisa! 

11:16 

Ana Letícia Lima says:Eu também tenho 

interesse! 

11:20 

Jorge Bassani says:tb gostaria 

11:20 

Ana Letícia Lima says:ana1leticia@yahoo.com 

11:20 

Valquiria says:Eu quero participar 

11:20 

Ana Letícia Lima says:ana1leticia@yahoo.vom 

11:20 

Bora não, dentro, né? rs 

11:21 

Sidnei - Bom dia a todos! 

Sidnei - Bom dia a todos! says:SABESP 

participará e indicará um representante do 

comunitário . 

11:21 

Jai - Casa Ecoativa 

says:eco_ativa@hotmail.com 

11:21 

Kleber says: Quero participar também. Só hoje 

não vou conseguir participar da reunião da 

tarde, pois tenho consulta. 

11:21 

Ana Letícia Lima 

says:Ana1leticia@yahoo.com.br este está 

mailto:sframos@sabesp.com.br
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conservacao/apa_bororecolonia/index.php?p=41963
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conservacao/apa_bororecolonia/index.php?p=41963
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conservacao/apa_bororecolonia/index.php?p=41963
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conservacao/index.php?p=3339
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conservacao/index.php?p=3339
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/meio_ambiente/unid_de_conservacao/index.php?p=3339
mailto:heloisabribeiro@gmail.com
mailto:ana1leticia@yahoo.com
mailto:eco_ativa@hotmail.com
mailto:Ana1leticia@yahoo.com.br


 

 

                                       PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

               SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

        DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO - DGUC 

                    ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) BORORÉ COLÔNIA 
  

             CONSELHO GESTOR  

  
  

5 
 

correto desconsidere minhas mensagens 

anteriores . Obrigada 

11:22 

Luccas G R Longo     says:Valeu, pessoal! Bora 

seguir pra dentro e para o mundo! 

11:22 

walter says:QUERO ACOMPANHAR ALGUMAS 

REUNIÕES 

walter says:watertesch@gmail.com sem "l" 

mesmo 

11:22 

walter says:QUERO ACOMPANHAR ALGUMAS 

REUNIÕES 

walter says:watertesch@gmail.com sem "l" 

mesmo 

11:24 

Importante tomr como referenncia esta 

autorização, mostrabdo que e possivel 

construir legal sem outra justificativas para 

construções irregulares em mananciais 

11:32 

Sidnei - Bom dia a todos! 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Outorga do 

poço artesiano no DAEE. 

11:35 

walter says:Agora "chiqueiro" deveria ser 

revisto,pois porcos hj são criafos muito 

higenicos }+ ate ue o Ssapiens 

11:35 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Licenciar a 

instalação na PMSP e CETESB. 

11:36 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Precisa da 

manifestação da APA que será considerada no 

licenciamento Cetesb. 

11:37 

Gostaria de comentar. 

Apresentar a planta baixa ambiental para 

subsidiar o parecer da APA. 

Maurício não está me ouvindo? 

Sidnei, sim, estou vendo aqui. Vou passar a 

palavra pra vcs, após a Fatima, ok? 

11:44 

Heloisa Bento Ribeiro says:pessoal, vou 

precisar me retirar. agradeço a reunião, 

seguimos! abçs a tods 

11:48 

Heloisa Bento Ribeiro says:pessoal, vou 

precisar me retirar. agradeço a reunião, 

seguimos! abçs a tods 

11:48 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA 

says:Obrigado, Heloísa. Nos falamos 

11:48 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Estou ouvindo 

vocês 

11:49 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA says:Seu 

áudio não está funcionando? 

11:49 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Ok 

11:49 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA says:Seu 

áudio não está funcionando? 

11:49 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Ok 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Segue a reunião 

11:49 

Sidnei - Bom dia a todos! says:O 

empreendimento será licenciado na PMSP, 

CETESB e DAEE. Por está era APA será 

considerado a manifestação no licenciamento. 

mailto:watertesch@gmail.com
mailto:watertesch@gmail.com
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11:54 

Tem que apresentar a planta baixa Ambiental. 

11:55 

Maria de Fatima says:Gostaria de ter 

informações sobre os cuidados com os 

recursos hídricos . sua bacia e localização 

conservação. E recuperação 

11:56 

walter says: Vejam os 100 loteamentos 

clandestinos sem licença como ficam? 

11:58 

Seria bom discutir cda um 

11:58 

Sidnei - Bom dia a todos! says:É obrigatório 

apresentar a manifestação da APA junto com 

os documentos exigidos pela CETESB 

11:58 

walter says:E o Comite d a \bacia tambem te 

que opinar 

11:59 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Requisito legal. 

11:59 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Requisito legal. 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Terá que 

apresentar a certidão de uso do solo PMSap 

Sidnei - Bom dia a todos! says:PMSP 

12:00 

Comitê não 

12:00 

Jorge Bassani says:Me desculpem, preciso sair. 

Tenho outra reunião. Abs a todxs 

12:00 

2:00 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Comitê de bacia 

ainda não 

12:00 

12:00 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Comitê de bacia 

ainda não 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Só 

empreendimentos de grande porte e impactos 

regional 

12:01 

2:04 

Luccas G R Longo says:Os ritos estãos sendo 

cumpridos, Sidnei. 

Luccas G R Longo says:Já fomos oficiados para 

a manifestação ao conselho. 

12:04 

Maurício Marinho - DGUC/SVMA says:Vamos 

conversar logo, Valquíria. talvez na segunda 

semana agora em agosto. 

12:05 

Luccas G R Longo says:Acredito que mais uma 

reunião da CT-MA APAs, trará tb novas 

observações e olhares, com a presença do 

empreendedor. 

12:05 

Eduardo Rocha says:Pessoal, vou ter que sair. 

Eduardo Rocha says:Grande abraço a todos 

12:10 

Eduardo Rocha 

Eduardo Rocha says:Pessoal, vou ter que sair. 

Eduardo Rocha says:Grande abraço a todos 

12:10 

Sidnei - Bom dia a todos! 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Combinado 

12:14 

Valquiria 

Valquiria says:Obrigada 

12:14 
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Longo abraço e agradecemos a presença de 

todes! 

12:15 

Sidnei - Bom dia a todos! 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Márcia poderia 

me ligar 

12:18 

Sidnei - Bom dia a todos! 

Sidnei - Bom dia a todos! says:Márcia poderia 

me ligar 

12:18 

Luccas G R Longo  says:Abram suas cameras, 

pessoal! 

Luccas G R Longo   says:Foto de fim de 

reunião! 

Luccas G R Longo   says:Olha o passarinho! 

Luccas G R Longo  Luccas G R Longo   

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


